

Le 18 juin 1932 une exposition est inaugurée à Paris pour présenter les résultats de la « Mission Citroën-Centre Asie. Robert LARCHER – F8BU y est présent et raconte ensuite pour « Radio REF » :

« ...Le puissant intérêt présenté par cette exposition n'échappe à personne, et ce n'est pas sans quelque émotion que j'ai examiné en détail la voiture TSF dont, comme beaucoup de mes camarades, j'ai suivi les messages parfois fort difficiles et pénibles à capter...Le stand réservé à la TSF comporte, outre la voiture radio du groupe Pamir, un immense tableau où sont tracés les itinéraires prévus et réellement effectués par les hardis pionniers, tandis que des ampoules en s'allumant au moyen d'un clavier de boutons figurent les diverses « routes » des liaisons par sans fil...J'aurai éprouvé un certain plaisir à lire à ce stand un résumé bref, mais clair, des travaux exécutés par TSF avec la simple mention de l'humble concours des Amateurs, mais : néant... » (Radio REF -09/1932).



La TSF au désert de Gobi.
I, casque en tête, écoutant
les signaux horaires.